
ATA Nº 03/2018 DE REUNIÃO ORDINÁRIA

Aos vinte e seis dias do mês de outubro de dois mil e dezoito, às  oito horas e trinta
minutos, nas dependências da Agência do Trabalhador de São Jorge do Ivaí, sito à Rua
Rui Barbosa, 1478, foi realizada a terceira reunião ordinária do Conselho Municipal do
Trabalho,  conforme  lista  de  presença  anexa.  A  senhora  Suelí,   secretária  executiva,
desejou boas vindas a todos os presentes e apresentou a pauta do dia: indicação do
novo  membro,  representante  dos  trabalhadores;  eleição  do  novo  Presidente;  carro;
reforma da agência; contratações da Gtfoods (Frangos Canção) e contratações Central de
Negócios Paraná(Telemarketing).  A Senhora Suelí,  secretária executiva,  informou que,
conforme  foi  falado  na  última  reunião  ordinária  deste  Conselho,  o  Sindicato  dos
Trabalhadores Rurais de São Jorge do Ivaí, indicou o Senhor Ademir Lopes, para compor
a bancada representativa dos Trabalhadores, em substituição à vaga que pertencia ao
conselheiro  Senhor  Felisberto  Scanferla.   A  secretária  executiva  falou  a  respeito  da
eleição do novo presidente  para a gestão de novembro/2018 à novembro/2019 que, de
acordo com o Regimento Interno, obedecendo o rodízio, coube agora a representação
do Poder Público, que apresentou o nome das conselheiras Aparecida Suelí Sala Elpidio e
Zilda Cirino Leme. Foi colocado em votação entre os presentes e não havendo nenhum
impedimento,  eleita por unanimidade dos votos a conselheira Zilda Cirino Leme, que
fez uso da palavra agradecendo os votos e se colocando à disposição. A senhora Suelí
informou aos conselheiros que no mês de junho deste ano, a Agência do Trabalhador
recebeu um veículo Gol, ano 2018, cedido pelo Governo Estadual, para ser usado em
visitas às empresas, ao Escritório Regional, entre outras necessidades da Agência, sendo
seu uso exclusivamente a serviço da Agência. Colocou também que esta conquista se
deve ao fato do cumprimento, em mais de 100% da meta da Agência. Os conselheiros
ficaram  felizes  e  parabenizaram  pela  conquista.  Os  conselheiros  foram  informados
também sobre a reforma da agência, que existe a possibilidade de sair até o final deste
ano,  informados ainda,  que o engenheiro Marcos,  da Seju  veio até aqui  no mês de
junho, efetuar o levantamento geral das necessidades da reforma. O conselheiro Odair
comentou  a  respeito  dizendo  que  já  passou  da  hora  de  reformar,  haja  vista  a
precariedade do prédio como um todo. Disse também que espera que saia, de fato, a
tão esperada reforma. Comentário este apoiado pelos demais presentes. A agente Iraci
comentou que é insuportável trabalhar aqui no período da tarde e que passa mal pelo
forte  calor  e  que  cobra o apoio  do Prefeito   para  a  reforma.   A  agente Ana Maria
comentou que a  empresa Gtfoods(Frangos  Canção)  voltou  a  contratar  trabalhadores
num total de mais de quinze pessoas, com expectativa de mais contratações até o final
do  ano.  A  agente  Ana  Maria  falou  também  que  é  uma  empresa  muito  boa,  já
consolidada  no  mercado,  que  traz  esperança  para  os  nossos  trabalhadores.  A
conselheira Zilda disse que essas contratações  são de grande importância, haja vista,
atender  um público  com maior  dificuldade  em encontrar  um trabalho,  pelo  fato  de
possuírem pouca escolaridade, e pouca qualificação. A Agente Ana Maria falou ainda
sobre  as  contratações  da  empresa  Central  de  Negócios  Paraná,  que  continua
contratando mais estagiários. Nada mais havendo a ser tratado, declarou-se encerrada a
reunião da qual foi lavrada a presente ata, que após lida e aprovada será assinada por
todos.


